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Всю свою трудовую жизнь Рай-
са Масутовна Мамина посвятила 
медицине. Она – человек чуткий, 
доброжелательный, отзывчивый на 
чужую боль. Люди это чувствовали 
и тянулись к ней всем сердцем. Она 
спешила на помощь больному в лю-
бое время дня и ночи, в любую погоду, 
совмещала  многие врачебные специ-
альности: лечить простуду, оказы-
вать помощь при травмах, принимать 
роды и многое другое. С помощью 
профессиональных знаний, опыта 
и умения она старалась избавить от 
недугов, облегчить боль и страдания. 
Она всегда пользовалась огромным 
уважением, ведь почти каждый жи-
тель деревни обязан ей здоровьем, а 
иногда и жизнью. Кроме приема, по-
хода по вызовам, профилактических 
визитов, нужно лечить население 
во время сезонных эпидемий. Было 
трудно, но именно этот жизненный 
путь и был ей предназначен судьбой.

А начиналось все в далеком 1958 
году. Когда молодая девушка после 
окончания фельдшерского отделения 
Курганского медицинского училища 
приехала в село Парамоново. В ее тру-

довой книжке всего лишь три записи. 
Первая – 01.08.1958 года принята на 
должность фельдшера в Парамонов-
ский медпункт. Вторая – 01.06.1959 
года переведена на должность заведу-
ющей. Третья – уход на заслуженный 
отдых в 1991 году. Из воспомина-
ний Райсы Масутовны. «Коллектив у 
нас был очень дружный. Я начинала 
работать с такими замечательны-
ми людьми, как акушерка Клавдия 
Ивановна Перевалова  и санитарка 
Клавдия Викторовна Четвернина. 
Приходилось обслуживать население 
пяти деревень: Парамоново, Бахарево, 
Шамурино, Кульсарино, Убалино». 
Шли годы. Менялось время. Лечить 
приходилось всех, от мала до велика. 
Ко всем нужно было найти подход. 
Все с нетерпением ждали очередного 
прихода Раисы Михайловны – так на-
зывали её местные жители. Для боль-
ных важны ласка и привет, интерес к 
их болезням и бытовым проблемам, 
необходимость поделиться новостя-
ми, переживаниями. Дел у сельского 
фельдшера всегда много. Занималась  
общественной работой: возглавляла 
женсовет, руководила комиссией по 

борьбе с пьянством, была депутатом 
сельского совета.

Л. С. Бабкина, заведующая Парамо-
новским ФАП, ушедшая на заслужен-
ный отдых в октябре 2016 года,  про-
работала с Райсой Масутовной 10 лет.

– Высокий профессионализм меди-
ка и ее ответственность за здоровье 
местного населения позволяли ей 
быть на хорошем счету. Настолько 
была преданна своей профессии,  не 
боялась никаких трудностей. Она 
по-доброму давала мне советы. Мно-
гому научила, – отметила в разговоре 
Людмила Сергеевна.

Среди коллег, жителей села юбиляр 
заслужила большое уважение, как 
человек обязательный, требователь-
ный к себе и окружающим, добросо-
вестный в работе, человека, который 
всегда  заботился о здоровье людей. 
Все годы на первое место всегда ста-
вила интересы дела и служение ему. 
Была счастлива в своей работе, своей 
профессии, которой она отдала  33 
года жизни и которая стала для нее 
призванием. «Считаю себя самой 
счастливой. Отдавала все на благо 
людей, от которых слышала слова 

                Путь,
предназначенный судьбой

благодарности и признательности», 
– сказала Райса Масутовна.

6 ноября медику с большим стажем 
исполняется 80 лет. Искренне хочется 
пожелать именно здоровья на долгие 
годы, внимания и тепла, которые бы 
согревали её душу и сердце.

С прошлого года она проживает 
в Альменево. Но не забывает свою 
жизнь, односельчан и работу  в селе 
Парамоново, ставшем ей родным.

Людмила БАЖЕНОВА.
На снимке: юбиляр Р. М. Мамина.

Фото автора.

Губернатор Курганской области Алексей Кокорин 
встретился с молодыми врачами, выпускниками  ме-
дицинских вузов, которые недавно начали работать в 
учреждениях здравоохранения нашего региона. Такие 
встречи глава региона проводит ежегодно. Встреча 
прошла в формате «круглого стола» в областном пери-
натальном центре. Тридцать молодых специалистов, 
директор Департамента здравоохранения Лариса Кокори-
на, председатель Курганской областной Думы Дмитрий 
Фролов, председатель комитета по социальной политике 
областной Думы Елена Воронович, депутаты, а также 
главные врачи зауральских больниц, ветераны, посвя-
тившие служению профессии годы,  приняли участие 
в обсуждении многих вопросов. Разговор шел о мерах 
социальной поддержки,  наиболее волнующем  вопросе 
для всех молодых специалистов, об оснащении и ремонте 
лечебных учреждений, повышении квалификации, настав-
ничестве. В заседании «круглого стола» от Альменевской 
центральной районной больницы приняли участие врач 
стоматолог Е. А. Соколова и врач акушер-гинеколог Ю. 
А. Хабибуллина. Во время активного диалога губерна-
тор ответил на вопросы молодых врачей, выслушал их 
просьбы и предложения. Екатерина Алексеевна Соколова 
обратилась с просьбой о приобретении нового стоматоло-
гического оборудования. С 5 сентября она начала вести 
прием больных. Ей приходится работать на устаревшем, 
1994 года выпуска, оборудовании. Юлия Александровна 

Хабибуллина спросила о заработной плате, о жилье для 
молодых специалистов. У альменевских молодых специа-
листов заработная плата  гораздо ниже областного уровня. 
Губернатор поддержал начинающих докторов, обратил 
внимание на то, что вопрос о приобретении оборудования 
находится на стадии решения и, возможно, к концу года 
будет получен положительный результат. В решении 
вопроса об уровне заработной платы и условиях  труда 
и проживания  обещал помочь  и делать все возможное, 
чтобы они были достойными. Хочется надеяться,  что 
все проблемы будут решены. Молодые кадры пришли 
в районную медицину. Поступали в медицинские вузы 
по целевому направлению и вернулись в родное село. 
Встретили их не так, как они ожидали. После общения 
с губернатором и директором Департамента здравоохра-
нения у них появилась надежда на широкие возможности 
профессионального роста, возможность наращивать 
свой опыт, получать новые знания. Работать с полной 
отдачей, применяя на практике все те знания, которые 
получили во время учебы в высшем учебном заведении. 
Ведь пришли они в медицину по призванию, за ними 
будущее. Мало привлечь кадры, их надо еще и удержать. 
Если у молодых специалистов не будет сдерживающего 
фактора — проблем с жильем, заработной платой и ус-
ловиями работы, то они действительно смогут надолго 
задержаться на селе.

Людмила БАЖЕНОВА.

Диалог с Губернатором
Книги обретают 

новый дом
Часто бывает, что прочитанные книги грустно «скуча-

ют» или «стареют» на домашних полках. А ведь можно 
продлить им жизнь, подарив библиотеке. Очень здорово, 
что среди наших читателей есть такие люди, которые это 
понимают. Благодаря их бескорыстию фонд сельской 
библиотеки постоянно пополняется разнообразной 
и нужной литературой. Так книги приобретают новый дом и новых читателей.

Особенно активно принимают участие в таких акциях наши постоянные 
читатели. Хочется отметить семью Зайцевых. Зоя Александровна и Анато-
лий Анатольевич уже неоднократно приносили в дар библиотеке хорошие 
новые книги, а на этот раз подарили из домашней библиотеки более 200 
книг современных авторов.

Регулярно дарит библиотеке книги и подшивки новых журналов и газет 
Вячеслав Захаров. Около 20 книг подарил Юрий Захаров.

Очень радует, что среди книг, подаренных Валентиной Левковец, много 
произведений классиков. Также принесли книги в дар Жамал Бекмурзиновна 
Кубанбаева, Людмила Попова, Валентина Пяткова.

Выражаю всем им огромную благодарность и признательность! Подаренные 
книги не только займут достойное место на книжных полках, но и подарят 
радость другим читателям. Большое спасибо!

Лидия ТАРГАНОВА, 
старший библиотекарь Чистовской библиотеки. 
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«Республика мальчишек и девчонок» в Рыбновской школе

Øêîëüíàÿ æèçíü

В Рыбновской школе уже двад-
цать первый  учебный год работает 
детская  общественная организации 
РМиД «Республика мальчишек и дев-
чонок». РМиД имеет свою эмблему, 
девиз, песню, выработаны права, 
обязанности и законы. Символика 
создавалась на конкурсной осно-
ве. Эмблема: нагрудный значок с 
изображением мальчика и девочки, 
держащихся  за руки. Целью дея-
тельности ДОО «РМиД»  является  
воспитание активной жизненной по-
зиции у подрастающего поколения 
через вовлечение детей и подростков 
в социально-значимую деятельность, 
создание условий для самовыраже-
ния, самоутверждения и реализации 
каждой личности через представле-
ние широкого выбора направлений 
и видов деятельности.

20 октября, в день рождения ор-
ганизации, в школе прошли выборы 
Президента «Республики мальчишек 
и девчонок», министров образования, 
культуры и физической культуры и 
спорта. Все начиналось с выдвижения 
кандидатов. Нужно было выбрать 
лидеров, за которыми пойдут все 
школьники, чтобы сделать жизнь 

в «Республике мальчишек и девчо-
нок» интересной, яркой и  полезной. 
Главные качества человека-лидера: 
надежность, честность, справедли-
вость, готовность прийти на помощь, 
целеустремленность, энтузиазм и чув-
ство юмора. В течение учебного дня 
кандидаты на переменах организо-
вывали и проводили конкурсы, игры, 
викторины. Так, Виктория Кондакова 
провела игру «Круг знакомств», а 
Альбина Каримова викторину по сказ-
кам. Каждый кандидат представил 
свою программу. Велась предвыбор-
ная агитация. 

Например, Виктория Кондакова 

обратилась с обращением к избирате-
лям, в котором звучало: учусь хорошо, 
мои самые любимые предметы это 
химия, обществознание, черчение; в 
свободное от учёбы время я люблю 
слушать музыку, рисовать, собирать 
кусудаму, модульное оригами, об-
щаться с друзьями в «Контакте»; 
нашу школу я очень люблю, и хочу 
принести ей пользу, поэтому балло-
тируюсь на должность президента 
Республики мальчишек и девчонок 
(РМиД); в будущем я вижу себя учи-

телем. Пожалуйста, выберите меня, 
и я постараюсь выполнить все ваши 
просьбы и наказы.  «Ваш выбор, наше 
будущее!».

А как не проголосовать за канди-
дата со следующим обращением. «Я,  
Кучин  Владимир, учусь в 8 классе  
в  Рыбновской  ООШ,  где получаю 
блестящее образование. Я  творче-
ский,  весёлый, общительный человек. 
Люблю  заниматься спортом! Играю 
в основном  в футбол. Мне нравится 
смотреть  фильмы, слушать  музыку, и 

сидеть в соцсетях,  например, в «Кон-
такте». С большим  удовольствием 
выступаю  на   всех  школьных  меро-
приятиях, посещаю все виды кружков, 
в основном танцевальный кружок. 
Прошу проголосовать за меня, а я 
постараюсь выполнить ваши наказы. 
Здоров будешь, все добудешь!!!».

Процесс голосования проходил, как 
у взрослых в День единого голосова-
ния. Для голосования были установле-
ны урны в коридоре школы. Каждому 
избирателю выдавался бюллетень, 
делалась отметка в избирательных 
списках. После голосования начался 
подсчет голосов. Все с нетерпением 
ждали результатов.

Поздравления принимали вновь 
избранные: Президент РМиД Викто-
рия Кондакова, министр образования 
Альбина Каримова, министр культуры 
Дмитрий Забиров, министр физиче-
ской культуры и спорта Владимир 
Кучин. 

 Вот так проходили выборы. А 
какие кипели страсти! Как ребята 
боролись за свой электорат! Это надо 
было видеть и слышать. Ну что же. 
Выборы прошли. Страсти затихли.  
Будем свидетелями дел выбранного  
Президента и министров.

Нина ПАКЛИНА, 
педагог-организатор

Рыбновской ООШ. 
На снимках: момент голосования.

Фото автора.


